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Efektivitas Program Tahfizh Al-Qur’an di SMP Tahfizh Azhar Centre 

Kebupaten Labuhan Batu Utara  

 

Oleh  

Fhiqri Markhabi 

NIM: 0331193049 

ABSTRAK 

 

Tujuan penelitian ini untuk mengidentifikasi efektivitas program Tahfizh Al-

Qur’an di SMP Tahfizh Azhar Centre Kebupaten Labuhan Batu Utara. Metode 

penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Penelitian ini 

menggunakan prosedur pengumpulan data berupa observasi, wawancara, 

pengkajian kepustakaan dan pemanfaatan dokumentasi. Analisis dalam penelitian 

ini menggunakan analisa data interaktif dengan tahap pra lapangan, tahap 

pelaksanaan, tahap analisa data, tahap kesimpulan dan tahap pelaporan. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa 1. program tahfizh sudah terjadwal, memiliki 

program murojaah, memiliki target hafalan, memiliki standart output dan input 

untuk para santri dan memiliki kriteria khusus guru/ustazah yang menjadi 

pembimbing tahfizh. 2. Metode yang digunakan dalam program Unggulan tahfidz 

Al-Qur’an di SMP Tahfizh Azhar Centre salah satunya  Metode murajaah, 

Metode talaqqi, Metode jami’, metode sima’ (saling mendengarkan bacaan), 

Metode musyafahah (setoran hafalan) dan Metode kitabah. 3. Program Tahfizh 

Qur’an di SMP Tahfizh Azhar Centre didukung oleh fasilitas yang memadai, 

pertama yaitu   ruang kelas dan kamar yang cukup untuk belajar para santri, 

pondok menghafal dan masjid yang sudah memadai untuk digunakan para santri 

sebelum menyetorkan hafalanya pada gurunya, ketiga tersedianya kitab Al-Qur’an 

yang memadai baik santri membawa sendiri untuk digunakan ketika belajar 

dikamar ataupun bisa mengunakan Al-Qur’an yang disediakan di masjid yang 

berasal dari wakaf  dari pondok untuk para santri, yang keempat ada multimedia 

berupa  sound dan Televisi yang digunakan untuk Melihat dan menyimak video 

murotal. 4. Hampir 72% santri di SMP Tahfizhh Azhar Center memenuhi target 

akhir dalam program unggulan yaitu Tahfizh Al-Qur’an sedangkan 27% santri 

tidak memenuhi target akhir dalam program unggulan yaitu Tahfizh Al-Qur’an. 

Target hafalan di SMP Tahfizh Azhar Center yaitu 15 Juz akan tetapi disesuaikan 

dengan kemampuan para santri, karena setiap santri tidak memiliki kemampuan 

yang sama sehinga diperlukan bimbingan Ustadzah yang kompeten di bidangnya. 

Kata Kunci: Efektivitas Program, Tahfizh Al-Qur’an 
 

 

 

 



 

 

 

The Effectiveness of the Tahfizh Al-Qur'an Program at the Tahfizh Azhar 

Center Junior High School in North Labuhan Batu Regency 

By 

Fhiqri Markhabi 

NIM:0331193049 

ABSTRACT 

The purpose of this research is to identify the effectiveness of the Al-Qur'an 

Tahfizh program inMiddle School Tahfizh Azhar Center North Labuhan Batu 

Regency. This research method is qualitative with descriptive research type. This 

study used data collection procedures in the form of observation, interviews, 

literature review and documentation utilization. The analysis in this study uses 

interactive data analysis with the pre-field stage, the implementation stage, the 

data analysis stage, the conclusion stage and the reporting stage. The results of the 

study show that 1. the tahfizh program is scheduled, has a murojaah program, has 

memorization targets, has output and input standards for students and has special 

criteria for teachers/ustazah who become tahfidz supervisors. 2. The method used 

in the tahfidz Al-Qur'an Excellence program at the Tahfizh Azhar Center Junior 

High School is one of the murajaah methods, The talaqqi method, the jami' 

method, the sima' method (listening to each other's readings), the musyafahah 

method (memory deposits) and the book method. 3. The Tahfidz Qur'an Program 

at the Tahfizh Azhar Center Junior High School is supported by adequate 

facilities, first, namely sufficient classrooms and rooms for students to learn, 

memorizing huts and mosques which are adequate for students to use before 

depositing their memorization to the teacher, thirdly, the availability of adequate 

Al-Qur'an books, both students bring their own to use when studying in their 

rooms or can use the Al-Qur'an provided at the mosque which comes from waqf 

from the Islamic boarding school for students, fourthly, there is multimedia in the 

form of sound and television which used to view and listen to murotal videos. 4. 

Nearly 72% of students at the Tahfizh Azhar Center Junior High School met the 

final target in the flagship program, namely Tahfizh Al-Qur'an, while 27% of 

students did not meet the final target in the flagship program, namely Tahfizh Al-

Qur'an. The target for memorization at the Tahfizh Azhar Center Junior High 

School is 15 Juz but it is adjusted to the ability of the students, because each 

student does not have the same ability so that the guidance of a competent 

Ustadzah is needed in his field. 

Keywords: Program Effectiveness, Tahfizh Al-Qur'an 
 

 

 

 

 



 

 

 

فعالية برنامج تحفيظ القرآن في مدرسة تحفيظ الأزهر الثانوية في شمال 

 لابوهان باتو ريجنسي

 بواسطة

 فكري مرخابي

 0331193049نيم:

 خلاصة

كان الغرض من هذه الدراسة هو التعرف على فعالية برنامج "تحفيظ القرآن" 
مدرسة تحفيظ القران الثانوية بمركز الأزهر ، شمال لابوهان باتو ريجنسي. في 

هذا البحث نوعي مع نوع البحث الوصفي. استخدمت هذه الدراسة إجراءات 

جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات ومراجعة الأدبيات واستخدام 
ما فاعلي مع المراحلالتوثيق. يستخدم التحليل في هذه الدراسة تحليل البيانات الت

،  قبل الميدان ، ومرحلة التنفيذ ، ومرحلة تحليل البيانات ، ومرحلة الاستنتاج

. برنامج تحفيظ مجدول ، وله 1ومرحلة إعداد التقارير. تظهر نتائج الدراسة أن 
برنامج مرجعية ، وله أهداف حفظ ، ومعايير مخرجات ومدخلات للطلاب ، 

. الأساليب 2الأستاذ الذي أصبح مشرف تحفيظ.  وله معايير خاصة للمعلمين /

المتبعة في برنامج تميز القرآن بمركز تحفيظ الأزهر الثانوية تشمل طريقة 
المراجعة ، وطريقة التلاقي ، وطريقة الجمع ، وطريقة الصمت )الاستماع إلى 

قراءات بعضهم البعض(. طريقة المصيفحة )إيداع الحفظ( وطريقة الكتاب 

برنامج "تحفيظ القرآن" بالمدرسة الإعدادية بمركز تحفيظ الأزهر  .3المقدس. 
 -مدعوم بمرافق مناسبة ، أولاً ، غرف صفية وغرف كافية للطلاب للدراسة. 

حفظ الأكواخ والمساجد الملائمة لاستخدام الطلاب قبل إيداع الحفظ لدى 

ب كتبهم معلميهم ، وثالثاً ، توفر كتب القرآن المناسبة ، سواء أحضر الطلا
الخاصة لاستخدامها عند الدراسة في غرفهم ، أو يمكنهم استخدام القرآن 

الموجود في المسجد الذي يأتي من أوقاف الكوخ للطلاب ، ورابعاً ، هناك 

وسائط متعددة في شكل صوت وتلفاز يستخدم لمشاهدة مقاطع الفيديو والاستماع 
نوية تحفيظ الأزهر الإعدادية ٪ من الطلاب في ثا72. حقق ما يقرب من 4إليها. 

٪ من 27الهدف النهائي للبرنامج الرائد ، وهو تحفيظ القران ، بينما لم يحقق 
الطلاب الهدف النهائي في البرنامج الرائد ، وهو تحفيظ القرآن. الهدف من 

جزء ، لكن يتم تعديلها حسب  15الحفظ في ثانوية مركز الأزهر التحفيظ هو 
 قدرة الطلاب.

 ت المفتاحية: فعالية البرنامج ، تحفيظ القرآنالكلما
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